

VORTRAG

Die Welt ist aus den Fugen

Sicherheitspolitische Perspektiven und globale Dimension



Donnerstag
13. März
18.30 Uhr

Oberndorf
Mittelschule
Aula

Eintritt frei

OberstDg PhD
Dr. Markus Reisner
Offizier des österreichischen
Bundesheeres

Die Welt ordnet sich gerade neu. Der „globale Süden“, technologisch, wirtschaftlich und demographisch potent aufgestellt, fordert seinen Platz ein.

Wenn wir das mit einem Tisch vergleichen, an dem alle zum Essen, also zur Ressourcenverteilung, Platz nehmen wollen: Bis jetzt saßen wir als Europäer und Teil des „globalen Nordens“ sehr gut platziert, aber wenn wir nicht aufpassen, dann wird dies zukünftig nicht mehr so sein.

Darauf sind wir, seit Beginn der Auseinandersetzungen in der Ukraine und im Nahen Osten, nicht vorbereitet. Es liegt an uns, den Unterschied zu machen – in unserem eigenen Interesse.

Mag. Christian Platzer Bildungswerkleiter
Bgm. Ing. Georg Djundja Vorsitzender

